



錦

心

錦中スローガン
未来の自分のために

錦中 学校便り 第2号
令和5年 4月21日
文責：校長 鈴木 隆

◇ 修学旅行

令和5年4月11日(火)から4月13日(木)にかけて、二泊三日で関東方面(鎌倉、東京都内班別自主研修、東京スカイツリー、ディズニーシー等)への修学旅行に行ってきました。

鎌倉の大仏



1日目の夕食の様子



警視庁



ディズニーシー



帰りのバス



ただ楽しいだけの修学旅行ではありませんでした。実行委員会を中心に、その日の行動を振り返り、反省しながら、よりよい集団行動がとれるようにした、錦中生として「いい意味での変容」が見られた旅行でした。

修学旅行を通して、話を聞く態度がよくなり、集合時間を全ての班が守り、責任ある行動がとれるようになりました。この成長ぶりを学校生活でも発揮し、錦中のリーダーとして活躍してくれることを期待します。

◇ 遠足

4月13日(木)に、1年生は「アクアマリンふくしま」と「いわき震災伝承みらい館」への遠足を実施しました。



小学校からの友だちや新しい友だちと、共通の楽しい時間を過ごし、多くの思い出を作ることができました。

ちなみに、2年生は修学旅行の班別自主研修の練習とした遠足を、秋に会津若松市内で実施する予定です。